



町最高齢者と100歳到達者 町長が表敬訪問

9月17日に、町長が町の最高齢者と100歳到達者を表敬訪問しました。訪問した方々は、町の女性最高齢者である鳥塚マツさん(103歳)と男性最高齢者である落合武雄さん(102歳)、本年度100歳を迎える関喜與子さん、岩垂みや子さん、池野竹春さん、野沢きちさん、八木まんさん、松本きよさん、奥ふささん、井口もとさん、森下安治さん、馬場ウシさんの10人のうち、9人を訪問しました。

町長から皆さんに、花束と町からの祝品を贈呈し、さらに100歳の方には国からの祝状と銀杯を伝達し、これからも長生きされるよう激励しました。



各地区で盛大に 敬老会開催!

9月8日、14日、15日、16日に町内各地区で75歳以上の皆さんを招待し、敬老会が盛大に開催されました(市街地地区は荒天のため中止となりました)。

当日は式典の後、小学校児童の合唱や作文の朗読、地区有志の皆さんによる芸能などが披露され、終始和やかな雰囲気の中で長寿を祝いました。



大谷麻稀さん 全日本中学校柔道大会出場!

大谷麻稀さん(寄居中3年)が、山梨県の小瀬スポーツ公園武道場で8月8日から10日にかけて行われた「第38回関東中学校柔道大会」と三重県営サンアリーナで8月18日から20日にかけて行われた「第44回全日本中学校柔道大会」に出場しました。

大谷さんは「関東大会3位、全国大会2回戦惜敗でした。納得のいく柔道はできませんでしたが、大きな舞台で試合ができたことをよい経験として今後につなげていきたいです。今まで応援してくださった多くの方に感謝し、これからも頑張っていきたいと思います」と話してくれました。



濱川李佳さん・橋本吾郎さん 全国空手道選手権大会出場!



8月3日、4日に「文部科学大臣杯第56回小学生・中学生全国空手道選手権大会」が、宮城県利府町のグランディ・21セキスイハイムスーパーアリーナで行われ、濱川李佳さん(城南中3年)が中学3年女子組手の部に、橋本吾郎さん(寄居中2年)が中学2年男子組手の部に出演しました。

各地の予選を通過した強豪選手が出場した大会で、惜しくも濱川さんは3回戦で、橋本さんは2回戦で敗れてしまいました。

濱川さんは「空手道という素晴らしいスポーツをこれからも続けていきたいです」、橋本さんは「来年も全国大会へ行けるように練習に励みたい」と話してくれました。

彩の国資源循環工場立地企業と 工場運営協定調印式

8月21日、彩の国資源循環工場に新たに立地する株式会社三光産業と工場運営協定調印式が行われました。併せて、既に立地している事業者8社との工場運営協定を締結しました。

県では、持続可能な発展と資源循環型社会の構築を提案する、公共関与による全国に先駆けた総合的モデル施設である、彩の国資源循環工場を整備しています。

この工場運営協定は、立地事業者と県、町および寄居町連合環境協議会との間で締結され、住民の監視活動の積極的な受け入れや環境調査結果の公表などを合意事項として定め、高い安全性と透明性を確保しようとするものです。

